

# Asah Dan Pelihara Kemampuan Prajurit,Kodim Salatiga Gelar LATORSAR

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.JENDELAINDONESIA.COM](https://SALATIGA.JENDELAINDONESIA.COM)

Jan 12, 2023 - 09:35



*Peltu Hadi Sucipto menyampaikan materi dalam kegiatan Latorsar Kodim 0714/Salatiga*

Salatiga - Dalam rangka menunjang dan mengasah kemampuan Prajurit TNI AD, khususnya Personel Kodim 0714/Salatiga menggelar Latihan Perorangan Dasar (Latorsar) Umum Teritorial Tahun Anggaran 2023, untuk Bintara di Koramil jajaran, sedangkan Tamtama dipusatkan di Makodim. Kamis, (11/01/2023).



Latihan perorangan dasar merupakan latihan yang dilaksanakan dalam rangka meningkatkan kemampuan perorangan militer dasar, agar mampu melaksanakan tugas-tugas sesuai dengan fungsi serta perannya, oleh karenanya latihan harus dilaksanakan sesuai tingkat kecakapannya dalam menguasai materi militer umum materi teritorial serta disesuaikan dengan standarisasi kemampuan Prajurit yang sudah diatur oleh satuan atas.

Pasiops Kodim 0714/Salatiga Kapten Cba Sugiyanto mengatakan, untuk meningkatkan kemampuan para Babinsa Kodim 0714/Salatiga diharapkan para peserta melaksanakan latihan dengan sungguh-sungguh.

"Waktu yang singkat tidak menjadi alasan, jika seluruh peserta pelatihan mengikuti kegiatan ini dengan serius dan sungguh-sungguh pasti semua materi bisa diterima dengan baik untuk memelihara kemampuan teritorial", terang Pasiops.

Sebagai Babinsa, lanjut Pasiops, "kegiatan Latarsar Teritorial kali ini difokuskan pada peningkatan kemampuan dasar Prajurit yang meliputi pengetahuan dan keterampilan dasar Satkowi. Antara lain seperti Lima Kemampuan Ter, Sikap Ter, Komsos, Binwanra, Sisrendal, Intelijen Ter dan materi lainnya", imbuhnya.

"Saya tekankan kepada seluruh Prajurit Kodim 0714/Salatiga laksanakan kegiatan dengan semangat dan penuh dedikasi termasuk pada latihan kali ini sebagai suatu kebutuhan yang harus dilaksanakan bagi setiap Prajurit. Latarsar yang kita laksanakan ini bukan hanya sekedar menjalankan atau mengisi program kerja saja, akan tetap untuk meningkatkan kualitas dan kemampuan pada tiap Prajurit di Satuan Teritorial" pungkasnya.

Editor:Yudha27